Version du 07/05/2015

Госдума приняла закон о гей-пропаганде в третьем чтении

Государственная дума РФ приняла во вторник, 11 июня, во втором и третьем

чтении законопроект о запрете пропаганды нетрадиционных сексуальных отношений

среди несовершеннолетних.

Закон принят 436 голосами "за" в третьем чтении.

По сравнению с первоначальным видом законопроекта из него пропал термин

"гомосексуализм", который депутаты заменили на "нетрадиционные отношения". Закон

предусматривает наказание за распространение информации, направленной на

формирование у детей нетрадиционных сексуальных установок, а также информации,

которая формирует в их глазах привлекательность таких отношений и создаёт

"искажённое представление о социа́льной равноценности традиционных

нетрадиционных отношений".

Согласно законопроекту, физические лица будут наказываться штрафом от 4 до 5

тысяч рублей и от 50 до 100 тысяч рублей в случае, если пропаганда нетрадиционных

отношений ведётся через СМИ или Интернет. Для юридических лиц сумма штрафа

может составить до 1 миллиона рублей. Иностранные граждане, уличённые в

пропаганде нетрадиционных отношений, могут быть выдворены с территории России.

[...]

В день второго чтения закона в Госдуме у здания российского парламента

собрались противники и сторонники законопроекта. В результате столкновений

несколько противников ущемлений прав ЛГБТ пострадали, а активистка Мария

Баронова попала в больницу с тупой травмой живота.

Источник: Лента.ru, 23 июля 2013

1/2

La Douma russe a adopté en troisième lecture la loi contre la propagande homosexuelle

La Douma d'Etat de la Fédération de Russie a adopté mardi 11 juin en deuxième et troisième lecture le projet de loi concernant l'interdiction de la propagande pour les relations sexuelles non traditionnelles auprès des mineurs.

La loi a été votée par 436 voix « pour » en troisième lecture.

En comparaison avec la version initiale du projet, le terme « homosexuel » a été enlevé et remplacé par les députés par le terme de « relations sexuelles non traditionnelles ». La loi prévoit des sanctions pour la diffusion d'informations visant à former chez les mineurs une orientation sexuelle non-traditionnelle, à rendre attirantes de telles relations, à fausser le point de vue en présentant comme équivalentes au niveau sociétal les relations sexuelles traditionnelles et non-traditionnelles.

D'après de projet de loi, les personnes physiques seront punies d'une amende de 4 à 5000 roubles et d'une amende de 50 à 100000 roubles lorsque la propagande pour les relations sexuelles non traditionnelles est diffusée par les médias ou par Internet. Concernant les entités juridiques, le montant de l'amende peut s'élever à un million de roubles. Les ressortissants étrangers convaincus de propagande pour les relations sexuelles non traditionnelles peuvent être expulsés du territoire de la Fédération de Russie.

Le jour de la deuxième lecture de la loi, des opposants et des partisans du projet de loi se sont rassemblés devant le bâtiment du Parlement russe. Des heurts ont fait quelques victimes parmi les opposants aux atteintes des droits des LGBT, dont l'activiste Maria Baronova, qui s'est retrouvé à l'hôpital avec une lésion grave à l'abdomen.

Lenta.ru, 23 juillet 2013